
FDP Melsungen

GESUNDHEITSVERSORGUNG MELSUNGEN

01.07.2025

PROF. LUDWIG GEORG BRAUN SCHREIBT AN MINISTERPRÄSIDENT BORIS RHEIN ZUR ZUKUNFT DES MELSUNGER GESUNDHEITSSTANDORTS

Die Zukunft des Gesundheitsstandorts Melsungen bewegt weiterhin viele Menschen. Die FDP Melsungen setzt sich nach wie vor mit Nachdruck für eine qualifizierte, verantwortungsvolle medizinische Versorgung im Altkreis Melsungen ein. In diesem Sinne hat sich Ludwig Georg Braun, Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr, nun in einem Brief an den Hessischen Ministerpräsidenten Boris Rhein gewandt.

Mit diesem Schreiben ersucht er um ein Gespräch der örtlichen und Landesbeteiligten, um gemeinsam eine tragfähige Lösung für den Gesundheitsstandort zu entwickeln. Gerade im ländlichen Raum dürfe sich das Land nicht zurückziehen, sondern müsse – wie von Ministerpräsident Rhein angekündigt – mit Kommunen individuelle Vereinbarungen zu ganz konkreten Vorhaben treffen. **Die FDP Melsungen hofft auf die Zusage, im Rahmen des neuen „Zukunftspakts“ mit der Stadt Melsungen eine Vereinbarung zur Stärkung der lokalen Gesundheitsversorgung abzuschließen.**

„Wir setzen auf Dialog, auf konkrete Lösungen und auf das gemeinsame Ziel, die medizinische Versorgung im Altkreis Melsungen nicht nur zu sichern, sondern zukunftsweisend zu gestalten“, so Braun.